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Une nouvelle année, un comité motivé : 

MEMBRES	  DU	  COMITE	  2014-‐2015	  

Présidente	  :	  Nathalie	  Maitre	  	  
Vice-‐présidente	  :	  Sabine	  Bernet	  	  
Trésorière	  :	  Lénaïg	  Millet	  

Céline	  Berger	  
Sabrina	  Desmaison	  
Tina	  Hölzel	  
Natacha	  Juda	  
Sandrine	  Kvicinsky	  
Gaëlle	  Miani	  
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Nous	  avons	  dit	  au-‐revoir	  à	  2	  membres	  amies	  :	  Elaine	  et	  Geneviève.	  Merci	  à	  toutes	  les	  2	  pour	  le	  
travail	  accompli,	  que	  ce	  soit	  dans	  la	  tenue	  impeccable	  des	  comptes	  ou	  dans	  l’enthousiasme	  de	  
nouveaux	  projets.	  Nous	  avons	  accueilli	  une	  nouvelle	  membre,	  motivée,	  avec	  de	  jeunes	  enfants	  
donc	  des	  idées,	  des	  préoccupations	  et	  des	  projets	  différents	  :	  bienvenue	  à	  Sabrina,	  nous	  sommes	  
heureuses	  de	  pouvoir	  compter	  sur	  toi	  au	  sein	  de	  notre	  Comité.	  Le	  Comité,	  composé	  de	  9	  membres	  
actives	  (il	  n’y	  a	  que	  des	  filles	  !)	  a	  beaucoup	  d’idées	  qu’il	  souhaite	  mettre	  sur	  pied.	  Nous	  sommes	  
également	  très	  attentives	  aux	  développements	  des	  activités	  de	  l’école	  et	  du	  parascolaire	  et	  aux	  
questionnements	  que	  cela	  peut	  soulever	  chez	  vous,	  chers	  parents	  :	  sécurité	  dans	  les	  bus,	  accueil	  de	  
midi	  pour	  les	  7P	  et	  le	  8P,	  activités	  durant	  les	  vacances,	  propreté	  des	  locaux,	  information	  aux	  
parents,	  relations	  durables	  avec	  la	  direction	  de	  l’école,	  ateliers	  de	  développement	  personnel	  pour	  
petits	  et	  grands,	  etc.	  Un	  grand	  MERCI	  pour	  tout	  le	  travail	  accompli	  et	  les	  projets	  réalisés	  cette	  
année.	  	  

  
Entre	  septembre	  2014	  et	  août	  2015,	  notre	  comité	  s’est	  réuni	  à	  7	  reprises	  
en	  plénum..	  Nous	  nous	  sommes	  également	  rencontrées	  en	  petits	  groupes	  
sur	  des	  projets	  spécifiques.	  Et	  nous	  nous	  sommes	  échangé	  des	  dizaines,	  
voire	  des	  centaines	  de	  courriers	  électroniques,	  des	  textos	  et	  des	  
messages	  WhatsApp,	  sans	  compter	  tous	  les	  contacts	  informels,	  dans	  une	  
ambiance	  décontractée	  mais	  sérieuse,	  teintée	  de	  rires	  et	  de	  réflexions,	  
sans	  jugement.	  

	  

	  

NOS ACTIVITES 2014-2015 (par ordre chronologique) 

	  

Nouvelle	  appellation	  de	  notre	  association	  et	  nouveau	  logo	  	  

Proposé	  lors	  de	  la	  dernière	  assemblée	  générale,	  et	  accepté	  par	  les	  membres	  de	  
l’association	  présents,	  notre	  APE	  a	  officiellement	  changé	  de	  nom	  et	  s’est	  munie	  
d’un	  nouveau	  logo.	  Notre	  site	  Internet	  a	  fait	  peau	  neuve	  avec	  notre	  nouvelle	  
appellation,	  n’hésitez	  pas	  à	  aller	  le	  consulter	  régulièrement	  et	  nous	  faire	  part	  de	  
vos	  suggestions	  :	  http://www.apeasseetboiron.ch/	  ou	  via	  notre	  page	  facebook	  :	  
https://www.facebook.com/apeasseetboiron?ref=aymt_homepage_panel 

	  

Distribution	  de	  notre	  liste	  de	  dépannage	  repas	  
Comme	  chaque	  année,	  et	  afin	  d’offrir	  une	  alternative	  aux	  parents	  
ayant	  besoin	  d’un	  accueil	  de	  midi	  pour	  leurs	  enfants,	  nous	  
maintenons	  à	  jour	  la	  liste	  de	  dépannage	  repas	  qui	  se	  trouve	  aussi	  
sur	  notre	  site	  internet.	  Les	  personnes	  mentionnées	  sur	  cette	  liste	  ne	  
sont	  pas	  forcément	  des	  mamans	  de	  jours	  agréées	  mais	  elles	  
peuvent	  accueillir,	  pour	  le	  repas	  de	  midi	  uniquement,	  des	  enfants	  
de	  manière	  ponctuelle.	  	  
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Il	   ne	   s’agit	   pas	   de	   faire	   de	   la	   concurrence	   avec	   les	   structures	   de	   l’UAPE	  mais	   plutôt	   d’offrir	   une	  
alternative	  aux	  parents	  qui	  n’ont	  pas	  pu	  obtenir	  de	  place	  au	  sein	  de	  la	  structure	  parascolaire	  (refus	  
de	   la	   part	   de	   l’AEE	  par	  manque	  de	  place,	   horaires	   irréguliers	   des	   parents,	   dépannage	  ponctuel).	  
Nous	   pensons	   également	   aux	   enfants	   dès	   la	   7P	  ;	   ces	   derniers	   ont	   eu	   la	   chance	   de	   bénéficier	  
d’accueil	   organisé	   depuis	   le	   début	   de	   leur	   scolarité	   mais,	   à	   leur	   arrivée	   chez	   les	   «	  grands	  »	   au	  
collège	  de	  Borex,	  rien	  n’est	  prévu	  pour	  eux	  à	  midi	  et	  après	   les	  cours	  à	  15h30.	  Pour	  les	  parents,	   il	  
s’agit	  alors	  de	  s’organiser	  rapidement	  avec	  d’autres	  parents,	  de	  s’assurer	  que	  son	  enfant	  est	  bien	  
inscrit	  au	  cours	  facultatif	  (ce	  qui	  permet	  de	  bénéficier	  de	  l’accès	  au	  local	  pique-‐nique	  entre	  12h05	  
et	  12h30	  sous	   la	   surveillance	  de	  2	  adultes)	  ou	  de	   lui	  mettre	   la	  clé	  «	  autour	  du	  cou	  »	  et	   le	   laisser	  
rentrer	  seul	  à	  la	  maison.	  	  

Cette	  année,	  la	  liste	  a	  été	  distribuée	  au	  courant	  du	  mois	  de	  septembre.	  Idéalement,	  nous	  aurions	  
préféré	  que	   cela	   se	   fasse	  dans	   le	  même	   courrier	   que	   celui	   envoyé	  par	   l’école	   au	  mois	   de	   juillet,	  
permettant	   ainsi	   aux	   parents	   de	   s’organiser	   durant	   l’été.	  Mais	   cela	   n’a	   pas	   été	   possible.	   Elle	   est	  
néanmoins	   disponible	   à	   tout	   moment	   sur	   notre	   site	   Internet	  :	  
http://www.apeasseetboiron.ch/liens-‐utiles/	  	  

	  

Rencontre	  avec	  l’AEE	  sur	  le	  rapport	  de	  l’APE	  relatif	  au	  besoin	  d’encadrement	  par	  les	  
UAPE	  	  

Cette	   rencontre	   avait	   comme	   objectif	   de	   discuter	   des	   résultats	   du	   sondage	   réalisé	   en	   juin	   2014	  
auprès	  des	  parents	  des	  enfants	  scolarisés	  dans	  tous	  les	  établissements	  d’Elisabeth	  de	  Portes	  pour	  
obtenir	  une	  estimation	  des	  besoins	  d’encadrement	  par	  les	  Unités	  d’Accueil	  Pour	  Ecoliers	  (UAPE).	  

Cette	   analyse	   avait	   été	   remise	   aux	   autorités	   compétentes	   et	   nous	   espérions	   qu’elle	   permettrait	  
l’agrandissement	  de	  ces	  structures	  extrascolaires.	  En	  effet,	  le	  sondage	  avait	  démontré	  que	  l’accueil	  
durant	   les	   vacances	   est	   particulièrement	   plébiscité	   dans	   toutes	   les	   communes.	   Venaient	   ensuite	  
l’accueil	  de	  midi,	  l’encadrement	  le	  mercredi	  et	  enfin	  le	  matin	  avant	  l’école.	  

Pendant	  cette	  rencontre,	  l’AEE	  nous	  a	  soutenu	  que	  notre	  sondage	  n’était	  que	  peu	  représentatif.	  

Au	  moment	  de	  la	  rencontre	  toute	  leur	  énergie	  était	  consacrée	  à	  l’agrandissement	  des	  UAPE	  de	  la	  
Rippe	  et	  d’Eysins,	  pour	  augmenter	  la	  capacité	  d’accueil	  des	  élèves	  de	  nos	  communes.	  

Les	   projets	   à	   venir	   portent	   sur	   le	   restaurant	   scolaire	   à	   Borex	   (ouverture	   prévue	   à	   la	   rentrée	   de	  
septembre	  2018),	  ainsi	  que	  l’accueil	  du	  mercredi	  midi	  et	  après-‐midi.	  

	  

La	  fin	  du	  centre	  aéré	  
  

Au	   terme	   d’une	   rencontre	   cordiale	   avec	   l’AEE	   mais	   n’ayant	   débouché	   sur	  
aucune	   proposition	   concrète	   de	   collaboration,	   l’APE	   s’est	   clairement	  
positionnée	  en	  annonçant	  à	  l’AEE	  qu’elle	  n’allait	  plus	  organiser	  de	  centre	  aéré	  
durant	   les	  étés.	  Le	  message	  ci-‐après	  a	  été	  transmis	  aux	  communes,	  à	   l’AEE	  et	  
publié	  sur	  notre	  site	  Internet	  :	  http://www.apeasseetboiron.ch/centre-‐aere-‐la-‐
fin-‐dune-‐belle-‐aventure/	  

C’est	  avec	  tristesse	  que	  le	  comité	  de	  l’Association	  des	  parents	  d’élèves	  Asse-‐et-‐Boiron,	  réuni	  en	  séance	  le	  25	  
mars	  2015,	  a	  pris	  la	  décision	  de	  mettre	  un	  terme	  à	  une	  belle	  aventure	  qui	  aura	  duré	  quatre	  ans.	  Le	  centre	  aéré,	  
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organisé	  par	  le	  comité	  pour	  les	  élèves	  fréquentant	  l’établissement	  scolaire	  Elisabeth	  de	  Portes	  et	  accueillant	  
les	  petits	  vacanciers	  pendant	  les	  deux	  premières	  semaines	  de	  juillet	  pour	  offrir	  une	  solution	  de	  garde	  de	  
proximité	  aux	  parents,	  ne	  rouvrira	  pas	  ses	  portes.	  

Selon	  nous,	  ce	  n’est	  pas	  la	  vocation	  première	  des	  bénévoles	  de	  l’Association	  des	  Parents	  d’Elèves	  (APE)	  de	  
proposer	  ce	  genre	  de	  services,	  mais	  bien	  celle	  des	  professionnels	  de	  l’Association	  Enfance	  et	  École	  (AEE).	  

Les	  deux	  associations	  dialoguent	  depuis	  les	  débuts	  du	  centre	  aéré,	  et	  plus	  particulièrement	  ces	  deux	  dernières	  
années,	  pour	  voir	  dans	  quelle	  mesure	  l’AEE	  peut	  en	  reprendre	  la	  gestion	  ou,	  au	  moins,	  apporter	  un	  soutien	  
plus	  important	  à	  l’APE.	  Pour	  finir,	  cette	  année	  encore,	  l’AEE	  nous	  encourage	  à	  ouvrir	  le	  centre	  aéré	  pour	  l’été,	  
sans	  offrir	  d’aide	  supplémentaire.	  Quelles	  raisons	  aurait-‐elle	  d’investir	  du	  temps	  et	  de	  l’argent	  dans	  ce	  projet	  si	  
des	  bonnes	  volontés	  le	  font	  gratuitement	  ?	  

Après	  avoir	  donné	  de	  notre	  temps	  sans	  compter	  pour	  faire	  tourner	  ce	  projet	  pendant	  quatre	  ans,	  faute	  
d’obtenir	  une	  aide	  logistique	  supplémentaire	  de	  la	  part	  de	  l’AEE	  (qui	  a	  tout	  de	  même	  mis	  le	  local	  pique-‐nique	  
de	  Borex	  	  à	  disposition	  gratuitement	  pendant	  tout	  ce	  temps),	  nous	  préférons	  investir	  notre	  énergie	  dans	  
d’autres	  projets	  mieux	  en	  phase	  avec	  notre	  mission.	  

Si	  vous	  pensez	  que	  l’offre	  de	  centre	  aéré	  au	  sein	  de	  nos	  communes	  est	  utile	  et	  nécessaire,	  nous	  vous	  invitons	  
donc	  à	  vous	  manifester	  auprès	  de	  l’AEE.	  Si	  vous	  cherchez	  une	  solution	  de	  garde	  pour	  vos	  enfants	  cet	  été,	  les	  
Allévays	  et	  le	  centre	  aéré	  de	  Terre-‐Sainte	  sont	  deux	  possibilités	  que	  vous	  pouvez	  explorer.	  

	  

Atelier	  Brain	  Gym	  

Notre	  association	  a	  organisé	  pour	  la	  première	  fois	  un	  atelier	  Brain	  
Gym	  au	  printemps	  2015	  qui	  a	  remporté	  un	  vif	  succès,	  animé	  par	  
Mireille	   Durig,	   enseignante	   et	   kinésiologue.	   L’objectif	   étant	   de	  
faciliter	   l’apprentissage	   par	   des	  mouvements	   activant	   la	   totalité	  
du	   cortex.	  Des	   trucs	  et	   astuces	  ont	  été	  donnés	  pour	   favoriser	   la	  
concentration	  et	  la	  mémorisation. 	  

Cet	  atelier	  a	  été	  partagé	  en	  deux	  groupes	  distincts	  pour	  les	  enfants	  accompagné	  d’un	  adulte	  de	  4	  à	  
8	   ans	   et	   un	   autre	   de	   9	   à	   15	   ans.	   Cet	   événement	   a	   également	   permis	   de	   recruter	   des	   nouveaux	  
membres.	  	  

Le	  nombre	  de	  personnes	  préinscrites	  dépassant	  le	  nombre	  de	  places	  disponibles,	  nous	  avons	  prévu	  
de	  reproduire	  cette	  action	  courant	  automne	  2015.	  

	  

	  

Interventions diverses de l’APE  

Intervention	  concernant	  le	  nombre	  d’allophones	  dans	  une	  classe	  

L’année	  dernière	   à	   Eysins,	   une	   classe	  de	   1-‐2P	  de	   23	   élèves	   comptait	   10	   allophones.	  Des	   parents	  
inquiets	  ont	  interpelé	  l’APE	  qui	  s’est	  mise	  en	  contact	  avec	  l’école	  pour	  savoir	  ce	  qui	  était	  prévu	  pour	  
soutenir	  l’enseignant	  dans	  son	  travail.	  A	  la	  satisfaction	  de	  tous,	  une	  assistante	  est	  venue	  en	  soutien	  
au	  groupe	  quelques	  heures	  par	  semaine.	  
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Réponses	  à	  des	  questionnements	  de	  parents	  

L’APE	  a	  été	  sollicitée	  plusieurs	  fois	  cette	  année	  sur	  les	  thèmes	  suivants	  :	  

-‐   enclassement	  des	  fratries	  dans	  la	  même	  école	  et	  dans	  le	  même	  lieu	  de	  parascolaire	  ;	  

-‐   Hygiène	  dans	   les	   toilettes	   de	   l‘école	   d’Eysins	  ;	   un	   courrier	   a	   été	   rédigé	   à	   l’attention	  de	   la	  
commune	  d’Eysins,	  employeur	  du	  concierge	  de	  l’établissement. 

-‐   Fermeture	  de	  l’école	  de	  Crassier	  et	  enclassement	  des	  élèves	  à	  la	  Rippe	  et	  à	  Eysins	  ; 

-‐   Sécurité	  dans	  les	  bus	  scolaires	  ;	  sur	  ce	  sujet,	  un	  courrier	  a	  été	  envoyé	  par	  l’APE	  à	  l’AEE	  ; 

-‐   Accueil	  pour	  les	  7P	  et	  8P	  durant	  les	  pauses	  de	  midi	  au	  collège	  de	  Borex	  :	  une	  délégation	  du	  
Comité	  a	  été	  reçue	  en	  automne	  2015	  par	  une	  délégation	  de	   l’AEE.	  Un	  projet	  est	  en	  cours	  
afin	  d’offrir	  un	  accueil	  transitoire	  aux	  élèves	  concernés. 

 

 

Présence	  APE	  :	  	  
Comme	  nous	  l’avions	  prévu	  en	  2014,	  nous	  avons	  repris	  nos	  2	  événements	  annuels	  :	  

-‐   présence	  lors	  des	  inscriptions	  des	  1P	  HARMOS	  en	  février	  2015.	  Nous	  avons	  eu	  l’occasion	  de	  
présenter	  notre	  association	  et	  nos	  projets	  aux	  parents	  présents.	  Pour	  la	  soirée	  d’inscriptions	  
2016,	   nous	   devrions	   avoir	   à	   disposition	   une	   table	   et	   un	   espace	   réservé	   dans	   la	   salle	  
communale	  de	  Chéserex	  où	  se	  déroule	  la	  soirée.	  

-‐   rencontre	   avec	   le	   nouveau	   directeur	   de	   l’école	   M.	   Philippe	   Ducommun-‐dit-‐Boudry.	   Les	  
thèmes	  abordés	  de	  manière	  très	  constructive	  ont	  été	  les	  suivants	  :	  
•   Histoire	  et	  activités	  passées	  de	  l’APE	  (cantine,	  centre	  aéré,	  liste	  dépannages	  repas…)	  

•   Corep	  avec	  APE	  Vaud	  

•   Activités	  2014-‐2015	  	  
Ø  sondage	  UAPE	  
Ø  site	  web	  et	  page	  FB	  
Ø  atelier	  Brain	  Gym	  
Ø  participation	  soirée	  inscription	  en	  1P	  
Ø  propreté	  sanitaire	  Collège	  d’Eysins	  
Ø  équilibre	  francophones/allophones	  dans	  les	  classes…	  

•   Projets	  2015-‐2016	  
Ø  soirée	  nouveaux	  parents	  
Ø  atelier	  Brain	  Gym,	  marché	  d’automne	  Eysins	  
Ø  rédaction	  brochure	  nouveaux	  parents	  en	  plusieurs	  langues	  
Ø  accueil	  d’une	  Corep	  à	  Eysins	  en	  mars	  2016	  
Ø  participation	  soirée	  inscription	  1P	  	  

•   Préoccupations	  actuelles	  des	  parents	  :	  
Ø  Sécurité	  des	  enfants	  sur	  le	  chemin	  de	  l’école	  
Ø  Enclassement	  des	  fratries	  
Ø  Cantine	  pour	  7P	  et	  8P	  
Ø  Supervision	  lors	  des	  récréations	  
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Ces	  2	   séances	  doivent	  être	  maintenues	  et	  permettent	  de	  garder	   le	   lien	   tant	   avec	   la	  direction	  de	  
l’école	  qu’avec	   les	  parents.	  Nous	   réfléchissons	  par	  ailleurs	  à	  ajouter	  une	  rencontre	  annuelle	  avec	  
l’AEE	  afin	  de	  développer	  nos	  collaborations.	  

	  

	  

Corep	  	  

Des	  membres	  du	  Comité	  ont	  continué	  cette	  année	  leur	  fonction	  de	  déléguées	  de	  notre	  APE	  auprès	  
de	  l’APE	  Vaud	  et	  assistent	  régulièrement	  aux	  réunions.	  Ces	  réunions	  ont	   lieu	  environ	  une	  fois	  par	  
mois	  dans	  différentes	  régions	  du	  canton	  de	  Vaud.	  

Les	  séances	  ont	  essentiellement	  porté	  sur	  les	  sujets	  suivants	  :	  

-   Devoirs	  surveillés	  	  
-   Mise	  en	  oeuvre	  de	  la	  journée	  continue	  à	  l’école	  	  
-   Education	  sexuelle	  à	  l’école	  	  
-   Présentations	  de	  diverses	  associations	  et	  de	  leurs	  actions	  Pro-‐Velo,	  Pedibus,	  …)	  
-   Rencontre	  avec	  les	  directions	  générales	  de	  l’école	  obligatoire	  et	  post-‐obligatoire,	  ainsi	  que	  

l’association	  des	  enseignants	  du	  secondaire	  	  
-   Protection	  des	  données	  
-   Consultation	  dur	  la	  loi	  sur	  la	  formation	  professionnelle	  

	  
Notre	   APE	   a	   en	   outre	   participé	   à	   l’Action	   en	   faveur	   de	   l’accueil	   parascolaire	   et	   des	   familles	   et	  
contribué	  aux	  réflexions	  sur	  le	  Jardin	  des	  parents.	  

Cette	  présence	  et	  participation	  active	  aux	  projets	  de	  l’APE	  Vaud	  est	  très	  importante	  car	  elle	  permet	  
de	   rester	   au	   courant	   des	   activités	   plus	   «	  politiques	  »	   et	   surtout	   de	   les	   relayer	   auprès	   de	   nos	  
membres	  par	  le	  biais	  de	  notre	  site	  Internet,	  ainsi	  que	  notre	  page	  Facebook	  qui	  rencontre	  un	  écho	  
grandissant	  auprès	  de	  nos	  membres.	  

Pour	  plus	  d’informations,	  voir	  le	  site	  http://www.ape-‐vaud.ch/	  	  

	  

	  

Autres	  activités	  

Participation	  à	  la	  commission	  du	  bulletin	  

L’APE	  Vaud	  propose	  aux	  membres	  des	   comités	   locaux,	   ainsi	  qu’à	   tout	  
parent	   intéressé,	  de	   s’impliquer	  dans	  des	   activités	  ou	  actions	  menées	  
au	  niveau	  cantonal	  :	  commission	  de	  gestion,	  de	  rédaction	  du	  bulletin…	  
L’une	  de	  nos	  membres	  a	  justement	  rejoint	  la	  commission	  de	  rédaction	  
du	   bulletin	   pour	   relayer	   les	   préoccupations	   des	   parents	   de	   nos	  
communes,	  leurs	  questionnements,	  les	  thèmes	  qui	  les	  intéressent. 	  
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NOS PROJETS POUR L’ANNEE SCOLAIRE 2015-2016 
	  

Consolidation	  du	  Comité	  

Après	  le	  départ	  d’une	  de	  nos	  membres	  à	  la	  rentrée	  2015,	  nous	  sommes	  8	  membres	  élues	  au	  
Comité.	  Reste	  à	  bien	  définir	  le	  «	  qui	  fait	  quoi	  »	  afin	  que	  chacun	  se	  sente	  à	  l’aise	  et	  puisse	  utiliser	  ses	  
compétences	  de	  manière	  optimale	  !	  Ceci	  a	  été	  fait	  lors	  de	  notre	  réunion	  du	  mois	  de	  septembre	  
2015.	  

	  

Des	  idées	  et	  encore	  des	  idées…	  
-‐   Rencontre	  avec	  les	  nouveaux	  parents	  à	  la	  rentrée	  scolaire	  de	  septembre	  2015	  (9	  septembre	  

2015	  à	  la	  salle	  des	  sociétés	  de	  Crassier).	  
-‐   Présence	  au	  marché	  d’automne	  d’Eysins	  (26	  septembre	  2015)	  
-‐   Sensibilisation	  à	  la	  sécurité	  à	  vélo,	  atelier	  ProVélo	  (prévu	  le	  samedi	  23	  avril	  2016	  au	  collège	  

de	  Borex) 	  
-‐   Accueil	  pendant	  la	  pause	  de	  midi	  pour	  les	  7	  et	  8	  P	  au	  collège	  de	  Borex	  dans	  l'attente	  du	  

restaurant	  scolaire	  
-‐   Pédibus,	  patrouilleurs	  

	  

Remerciements	  
A	  toutes	  les	  personnes	  qui	  nous	  soutiennent,	  	  
avec	  un	  merci	  particulier	  à	  :	  	  

   A	  l’AEE	  qui	  est	  ouverte	  au	  dialogue	  et	  accepte	  de	  nous	  rencontrer	  lorsque	  nous	  les	  
sollicitons	  ;	  

   A	  la	  direction	  de	  l’établissement	  scolaire	  Elisabeth	  de	  Portes	  ;	  

   A	  l’APE	  Vaud,	  notamment	  Mmes	  Brandt-‐Monnier	  et	  Mme	  Barbara	  de	  Kerchove	  ;	  

   Aux	  communes	  de	  La	  Rippe	  et	  Crassier	  qui	  nous	  a	  prêté	  leurs	  salles	  communales	  pour	  nos	  
formations;	  

   A	  la	  commune	  de	  Crassier	  qui	  met	  gracieusement	  à	  disposition	  la	  salle	  des	  sociétés	  pour	  nos	  
réunions	  mensuelles	  ;	  

   A	  la	  commune	  d’Eysins	  qui	  nous	  a	  gracieusement	  prêté	  une	  salle	  pour	  l’AG	  2014	  ;	  

   Et	  à	  vous	  toutes	  et	  tous	  qui	  nous	  soutenez	  et	  participez	  à	  nos	  activités.  	  

  

	  


